



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/7907, 184/8091

30/03/2020

19064, 19435

AUTOR/A: CAÑIZARES PACHECO, Inés María (GVOX)

RESPUESTA:

En relación con las preguntas de referencia, cabe informar a Su Señoría que la subasta de 700MHz se ha aplazado con el fin de facilitar el esfuerzo adicional que están realizando las operadoras de telecomunicaciones, enfocadas en mantener la conectividad de las empresas y las personas en este momento de emergencia sanitaria. Cabe destacar que la decisión del aplazamiento no es una suspensión de los planes de subasta del espacio radioeléctrico.

En estas circunstancias sería contraproducente para el desarrollo de la tecnología 5G en el país que se procediera a licitar una banda de frecuencias sin una fecha cierta de disponibilidad.

Cabe informar que España está actuando de modo similar en sus licitaciones de bandas de frecuencias para 5G a lo decidido por otros países de la Unión Europea, como Francia, Austria y Portugal.

Madrid, 06 de mayo de 2020